
1 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2022 

 

VATERWORTE September 2022  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Ich brauche euch als bewusste Menschen 

Ich gebe euch immer wieder einen Anstoß, euch zu erinnern, wer ihr seid und welche Kräfte ihr in euch 

tagt und nach außen bringen könnt. Ihr vergleicht euch zu sehr mit anderen und vergesst dabei eure 

Gebete, die Ich euch gelehrt habe. Was ihr damit bewirken könnt, ist euch oftmals nicht bewusst. 

So seid jeden Augenblick mit Mir verbunden, sodass von Herz zu Herz Impulse fließen und euch neu 

beflügeln. Was auch immer auf der Erde geschieht, ihr habt die Kraft es in euch zu wandeln und das 

Geschehene und Gehörte zu erneuern, dadurch, dass ihr es Mir unters Kreuz legt, wo alles Erlösung 

und Befreiung gefunden hat. 

Euer Glaube an das Gute, an Mich, den lebendigen Gott, darf sich noch vermehren in euch, sodass im 

Augenblick alles Unliebe und Ungute sich auflösen kann. Es bewegt eure Herzen und wird gesehen und 

zugleich geheilt. Es geht um die Heilung von allem, was da in der geistigen Welt noch gegenwärtig ist 

und sich über euch zeigt und aufmerksam macht. 

Viele Seelen irren da umher und suchen Hilfe, denn von anderen werden sie nur weggeschickt und sind 

doch noch da im großen Ganzen. Deshalb sind Meine Kinder ein Segen für die Menschen auf dieser 

Erde und bringen Frieden auf eine Weise, wie nur sie es tun können. 

Seid euch bewusst wie wertvoll dieses Leben ist und lobet und danket für alle früheren Leben, mit 

allem was war, denn nur so kann jetzt eine Weltenwende geschehen. Ein neues Erwachen steht allen 

Menschen bevor und jeder sieht, wo er steht. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch als bewusste Menschen braucht, die wissen was sie tun. 

Amen. Amen. Amen. 1.9.2022 

 

Endkampf zwischen lichten und dunklen Gedankenwelten 

Wenn Meine Kinder auf Erden inkarnieren, dann verlassen sie herrlichste Welten, in denen sie in 

Meinen Wundern leben. Diese Welten zu verlassen ist für sie ein großes Opfer, das sie aus Liebe 
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bringen, damit die Menschen auf Erden sich erinnern, dass auch sie in diesen herrlichen Welten zu 

Hause sind. 

Mein Schöpfungskind, das sich ein eigenes Reich, eine eigene Welt schuf, es kennt nun, nachdem Ich 

es erlöst und befreit habe aus der selbstgewählten Trennung von Mir, beide Welten wieder. Es muss 

mitansehen, wie auf ihrer Welt die Trennung weiterlebt und die Menschen im Gegeneinander sich 

aufreiben aus ihrer Kraft, die sie ihnen eingeimpft hat. Bittersüß ist ihr Empfinden, und sie hofft auf 

Meine Kinder, die freiwillig sich immer wieder inkarnieren auf dieser dunklen Welt, der dunklen 

Gedankenwelt, um auch ihren Kindern die Herrlichkeiten Meines Reiches zu bringen. 

Mein Reich ist ein inwendiges Reich, dieses Reich ist euch als ewig lebende Geistseelen bewusst, doch 

als inkarnierte Menschen seid ihr den Einflüssen der Gedankengebilde einer gefallenen Welt 

ausgeliefert. Diese Gebilde nähren sich entweder aus euch und laugen euch aus, oder ihr löst sie auf, 

indem ihr euch eurer Herkunft aus Mir erinnert, sie euch in euer Bewusstsein ruft und euch in jedem 

Augenblick entscheidet, Mein Reich in euch lebendig zu halten und es zu nähren. 

Dazu ist eure volle Willenskraft gefordert, sie aufzubringen und alles Weltliche, alles aus dem Fall 

Entstandene zu erkennen und in Meiner Liebe, die in euch wirkt, zu durchlichten. Mein Licht in euren 

Gedanken, ist immer angeschaltet, und wenn ihr euch für dieses Licht entscheidet, dann seid ihr 

versorgt. Dann entstehen eure Gedanken stets aus Meinem Licht und Meiner Liebe, die euch Meine 

Wege auf Erden führen, in euch erlösend führen. 

Diese Zeit ist sehr intensiv, in der ihr auf Erden jetzt lebt, denn der Endkampf zwischen Licht und Unlicht 

ist aufs Höchste entbrannt. Da seid ihr gefordert, achtsam und wachsam zu sein und um Meine Kraft 

zu bitten, die euch führt und leitet, sicher führt und leitet, über alle Klippen menschlichen Denkens 

und Handelns hinweg. 

Seid allezeit angeschlossen an Mein VATERHERZ, das in euch schlägt und nehmt in Meiner Liebe alles 

an, was in euch gewandelt werden will. Es ist weit mehr als euer Verstand erfassen kann. Deshalb ist 

euer Glaube und euer Vertrauen in Mich das Ausschlaggebende, das euch über alle Hürden 

hinwegträgt, für euch und für alle Menschen, die Mich nicht kennen und all den Kräften hilflos 

ausgeliefert sind. 

Sie sind es, die auf euch angewiesen sind, dass ihr stark im Glauben und Vertrauen verankert seid in 

Mir. Alle geistigen Helfer stehen euch zur Seite, deshalb ruft sie und nehmt ihren Dienst in Anspruch. 

Sie begleiten und führen euch in der Demut des wahren Dienens auf Erden, das dringend notwendig 

ist auf Erden, um alle Not zu wenden, in die die Menschen sich führen haben lassen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott in allen Menschen, die Meine Erlösergnaden für sich in 

Anspruch nehmen. Amen. Amen. Amen. 2.9.2022 

 

In Mir geborgen sein und offen für alles Neue im Jetzt 

In Meinem VATERHERZEN ruhen, können alle Menschen, die sich dafür die Zeit nehmen und die es 

wollen, bin Ich doch ein liebender VATER und ein nahbarer Gott. Wie sollte Ich da einem Kinde 

verwehren, was es mit Sehnsucht sich wünscht? 
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In Mir geborgen zu sein, ist eure Wahl, die ihr treffen könnt. Und wenn ihr sie trefft, dann könnt ihr es 

erleben. Ich bin ein einfacher Gott und weit ab von dem, was die Menschen über Mich gelehrt haben, 

bin Ich euch so nahe, wie es näher nicht sein könnte. 

Ich bin in euch und ihr seid in Mir! Verstehet, dass dies eine Tatsache ist, die ihr nur im Erleben nach 

eurer Wahl erfahren könnt. 

Alle Menschen wünsche Ich Mir in Meinem VATERHERZEN ruhend und dazu dürfen Meine Kinder, die 

diese Sehnsucht in sich tragen, vorausgehen. Denn was ihr in euch als Wirklichkeit erlebt, das könnt 

ihr den Menschen nahebringen, weil sie es spüren, dass Ich in euch bin und sie auf einer Ebene 

anspreche, ohne Worte, die ihre Sehnsüchte erfüllt. 

So geschieht alles im Augenblick, in jedem Augenblick, den ihr euch für Mich entscheidet, Meine innig 

geliebten Kinder. Dies ist alles, euch zu entscheiden für Mich und offen sein für das Neue, denn neuen 

Wein soll man nicht in alte Schläuche füllen. Füllt man ihn in die alten Schläuche, so wird auch der neue 

Wein werden wie der alte und es kann seine Einzigartigkeit sich nicht entfalten. 

So seid allezeit offen für Neues, nur dann kann auch Neues geschehen. Jeder Augenblick des Lebens 

ist euch geschenkt dafür, euch jetzt für das Neue und das Unbekannte, das Ungewohnte zu 

entscheiden. Doch nur im Leben, im Fluss des Lebens fließend, von euch mitgehend, kann Ich euch 

beschenken mit dem Neuen. 

So bleibt nicht stehen und verharrt nicht in eurem Gewohnten und Alten, sondern gehet, ja gehet, 

immer weiter und immer im Bewusstsein, dass das Leben euch nur beschenken kann, wenn ihr in 

Bewegung seid, wenn ihr offen seid für Neues. So dürft ihr Meine Führungen erleben und Meine 

Wunder erkennen, die Ich in euch bewirke, so ihr mit Mir die neuen Wege geht, die euch unbekannten 

Wege im Vertrauen und Glauben auf Mich und Meine Führungen in euch. 

Alles ist ganz einfach. Deshalb lasset alles Einfache in euch zu und nutzet die Gunst des Augenblicks im 

Ewigen Jetzt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott nur in eurer Offenheit für Neues. Amen. Amen. Amen. 

3.9.2022 

 

Von Innen nach Außen, das ist der Weg 

All Meine Herrlichkeit steht euch Menschenkindern zur Verfügung. Ihr findet alles in euch, dort nur 

könnt ihr sie finden. Doch wo sucht ihr? 

Sucht nicht im Außen der Welt Mich zu finden, sondern sucht in euch nach Mir und ihr werdet Mich 

dann, wenn ihr Mich in euch gefunden habt, auch im Außen finden. Doch alles beginnt in euch, und 

was ihr in euch gefunden habt, das nur könnt ihr auch im Außen erkennen. 

Der umgekehrte Weg ist der Weg der Welt. Er bindet euch an das, was ihr im Außen seht und als 

Errungenschaft euch anzueignen sucht. Dann nimmt es den Platz in euch ein und Ich werde in den 

Hintergrund gedrängt von euch. So sind eure Herzen besetzt von den Äußerlichkeiten, von Geld und 

Reichtum, von Mangel und Sorge, von Streit und Not, von Ängsten, die euch fesseln wollen. 
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Wählt daher weise euren Weg und findet allen Reichtum in eurem Inneren und er wird sich auch im 

Außen der Welt zeigen. Dann seid ihr nicht mehr abhängig von all dem, was die Außenwelt euch auf 

den Weg legt, um euch zu ködern und in seinen Bann zu ziehen. Dann bin stets Ich es, der aus eurem 

Inneren euch führt und leitet und ihr strahlt Meine Herrlichkeit in euch aus, hinein in die Welt, die sie 

dringend braucht, um erlöst und befreit aufatmen zu können. 

So seid allezeit zuversichtlich, ihr Meine innig geliebten Kinder, dass Ich bei denen, die Mich lieben, 

Mich lieben von ganzem Herzen und mit ihrem ganzen Gemüt, alles zum Guten führe, weil sie aus 

Meiner Kraft in sich schöpfen und Meine Herrlichkeit in die Welt tragen. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott und Wandler in euren Innenwelten und durch euch im Außen. Amen. 

Amen. Amen. 4.9.2022 

 

Erinnerung an euren Weg 

Alles ist im Wandel auf dieser Erde und da steht jedes Meiner Kinder an dem Platz, wo Ich es brauche. 

Wie Ich in diesem Weltengeschehen alles lenke und leite, bleibt den Menschen noch verborgen. 

Im Außen zeigt sich das Chaos und die Menschen wissen nicht, wie alles weitergeht. Da müssen Meine 

Kinder feststehen im Glauben und Vertrauen an Mich, den lebendigen Gott. Wer glaubt in diesen 

Zeiten noch an einen Gott, dem man sich anvertrauen kann in allen Belangen? 

Suchet immer das Gespräch mit Mir und macht euch frei von allem, was euch umgibt, das euch schwer 

erscheint. Alles will zerstört werden, damit die Wahrheit niemals erkannt wird. Denn alle, die glauben, 

die Welt im Griff zu haben, tun alles, damit dieses Dunkle und Grausame nicht auftauchen solle. 

Deshalb betet und sendet hinein in die Welt, die das Licht braucht zur Neuwerdung und Auflösung alles 

Alten. Das Neue ist noch so ungreifbar, auch für Meine Kinder, und so darf jeder lernen, in sich zu 

hören und in aller Reinheit den Weg gehen, den Ich aufzeige. 

Wer sich auf irgendeine Art in der Welt verliert, hat verloren und findet schwer den Zugang zu Mir. 

Entdeckt die Heiligkeit Meines Gebets, das Ich euch geschenkt habe, denn nur so kann es auch wirken. 

Diese Heiligkeit möchte euch Heil schenken und Ich möchte es euch erleben lassen. 

So erkennet den Nebel vor euren Augen, damit er sich auflösen kann. Diese Schranke darf 

durchbrochen werden, um euch ein neues Bewusstsein zu schenken, frei von weltlichen Kriterien. 

Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch an euren Weg erinnern will. Amen. Amen. Amen. 9.9.2022 

 

Seid zu bereitet, wenn das Weltenchaos sichtbar wird 

Ich habe Meine Kinder auf Erden und Ich habe sie geschult und eingewiesen in Meinen Plan, den Ich 

mit euch Menschen habe. Alles muss dabei sichtbar werden und erkannt werden von den Menschen, 

wo Mein Name im Eigeninteresse benutzt wurde, um die Menschen in ihren Bann zu ziehen. Alles muss 

sichtbar werden und aller Betrug ans Licht kommen. 
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Viele Politiker haben in Meinem Namen geschworen, doch wen haben sie dabei bedacht, als sie 

Meinen Namen in den Mund nahmen? Wohin haben sie die Menschen geführt und wohin führen sie 

die Menschen? Wohin haben die Kirchen, die in Meinem Namen zu handeln vorgeben, die Menschen 

geführt? 

Alles, Meine innig geliebten Kinder, muss sichtbar werden und aller Betrug erkannt werden. Dann ist 

die Zeit gekommen, die Ich euch in Meinem Erdenleben angekündigt habe, wo die Gerechten leuchten 

wie die Sonne in ihres Vaters Reich. Alles habe Ich euch immer wieder in Erinnerung gerufen, damit ihr 

nicht sagen könnt: „Wir haben nichts gewusst!“ 

Und jetzt ist die Zeit gekommen, in der Ich Meine Stützen, Meine wahren Lichter auf Erden brauche, 

damit das Neue Friedensreich auf Erden entstehen kann. Seid vorbereitet und seid zubereitet, wenn 

der Ruf ertönt und ihr geladen seid zum großen Fest. Seid in euren Herzen erfüllt von Meiner Liebe, 

damit ihr zu den klugen Jungfrauen gehört, die den Ruf hören. 

So seid allezeit ehrlich und wahrhaftig zu euch selbst, erkennt, wo ihr noch steht, wo ihr noch in der 

Welt steht und all den Weltengeistern dient, die das Alte aufrechterhalten wollen. Bittet darum, es 

euch zeigen zu lassen, damit ihr Meine Kraft in euch auch in Meinen Dienst stellt auf Erden, der euch 

erfüllt und selig macht auf Erden. 

Die Zeit der großen Weltenwende kann jeden Augenblick geschehen, und dazu brauche Ich Meine 

Kinder fest verankert in Meiner Liebe und auf dem Posten stehend, auf den Ich euch gestellt habe. Seid 

deshalb allezeit vorbereitet, damit geschehen kann, was Ich euch angekündigt habe und das 

Weltenchaos euch nichts anhaben kann. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der Seine Kinder aufruft, achtsam und wachsam zu sein und allezeit bereit, 

mit der nackten Wahrheit konfrontiert zu werden, der nackten Wahrheit eurer inneren Haltung und 

eures wahren Wesens aus Mir. Amen. Amen. Amen. 9.9.2022 

 

Betet für die Welt und sendet das Licht hinaus 

Friede, Freude, Liebe, Licht und Harmonie ist euer Ursprungssein und da dürft ihr wieder hinfinden. 

Der wahre Herzensfrieden darf in allen Dingen erworben werden durch alle Situationen hindurch, dann 

werdet ihr mit Herzensfreude beschenkt. 

Die Liebe in eurem Herzen strahlt hinaus das Licht und ihr seid von einer göttlichen Harmonie 

umgeben. Diese göttliche Harmonie ist nicht übereinstimmend mit weltlicher Harmonie, weil sie 

geprägt ist von göttlicher Wahrheit. Diese Wahrheit fehlt und ist nur in Meinen Kindern so erkannt, 

dass sie über Gebete Erlösung und Befreiung findet und erkannt werden kann. 

Höret allezeit in euch und seid verbunden mit Mir, damit ihr euch allezeit so entscheidet, dass das 

göttliche Sein gefördert wird. Inmitten im Dschungel, wo das Weltengetriebe alles im Griff hat, ist es 

wichtig, immer wieder das Licht auszusenden. Die Mächtigen dieser Welt werden aufgestöbert und in 

ihren Entscheidungen eingeschränkt, weil die Wahrheit durchdringt. 

Deshalb betet für diese Welt, die auf wackeligen Beinen steht und einstürzen muss, damit alles neu 

wird und alles erlöst und befreit wird an Ungutem. Amen. 
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Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch führt und leitet in der Wahrheit. Amen. Amen. Amen. 

14.9.2022 

 

Meine Liebe in euch ist stärker als aller Eigennutz und alle Angst 

Geliebtes Menschenkind, geliebte Menschenkinder, Meine Liebe, sie ist allezeit um euch und ihr 

braucht euch nur zu bedienen an ihr. Das ist Mein Geschenk an euch! 

Doch was macht ihr daraus? Wo nehmt ihr sie an? 

Die Welt der Gewohnheiten, eurer eigenen Gedanken und euer eigenes Wollen und Streben, haben 

euch so sehr eingenommen, dass ihr vergessen hat, dass Meine Liebe um euch alles zum Besten lenken 

und leiten will und kann. Diese eure Angewohnheit verbindet euch mit den Gedanken von außen, von 

den Menschen, die Meine Liebe nicht kennen, sie ablehnen oder vergessen haben. Sie leben aus dem 

Eigenen, das diese Welt im Griff hat und über Meine Liebe, die allen und allem dient, den Eigennutz 

gestellt hat. So tasten sie im Dunkel der eigenen Welten, die auf Erden einen Schauplatz gefunden 

haben. Diese Dunkelwelten werden gehegt und gepflegt von Weltenmächten, die den eigenen Vorteil 

stets im Vordergrund haben und zugleich bedroht fühlen. 

So ist das Rad der Weltennöte am Laufen und alle Menschen gewöhnen sich daran oder werden daran 

gewöhnt durch die Eindrücke, die von außen auf sie einwirken. 

Deshalb habe Ich Meine Kinder auf die Erde geschickt, mit einem großen Auftrag, diese Dunkelwelten 

zu durchschreiten und zu durchlichten dabei. Dies ist ihr Grundmotiv: Meine Liebe auf die Erde zu 

bringen, die stärker ist als aller Eigennutz und alle Angst vor Verlust. Sie haben das Urvertrauen in sich 

und werden von Mir immer wieder daran erinnert, dass das Urvertrauen aus Meiner Liebe und Mein 

Licht aus ihnen wirken und strahlen will. 

So seid euch allezeit sicher, dass Ich bei euch bin, ja in euch bin, bis ans Ende der Tage der Welt, der 

Welt des Eigenen und Dunklen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott in denen, die Mich in sich über allen Eigennutz und alle 

Angst stellen. Amen. Amen. Amen. 15.9.2022 

 

Die neue Gewohnheit 

Und ich, eure Mutter Maria, in der Einheit und dem Zusammenwirken mit dem Sohne, führe und leite 

alle Kinder, die mich zur Mutter wählen, in die Reinheit ihres Urseins. Ich schenke euch alle Gnaden, 

die ihr braucht, um allen Eigennutz in euch zu erkennen und alle Ängste des Verlustes, vor dem Verlust, 

in euch zu erkennen und in die wahre Liebe zu führen. Dann könnt ihr die Reinheit, wie sie seit UR-

Beginn in euch angelegt ist, in euch erkennen, und erspüren, wie es ist, sie zu leben und aus ihr zu 

agieren in jedem Augenblick eures Lebens. 

Alle Gnadengaben sind in euch angelegt und es liegt ‚immer‘ an eurer Entscheidung, wohin ihr euch 

wendet. Jeder Augenblick ist kostbar und jeder bewusste Augenblick zählt, der Altes aus den Angeln 

heben kann und Neues auf den Thron heben. 
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Seid euch bewusst, und das mit Sicherheit, dass es auf jeden Einzelnen von euch ankommt, und jeder 

bewusst gewählte Augenblick von euch Großes im Geistigen bewirkt. Da bin ich und da ist der VATER 

darauf angewiesen, dass ihr in der Freiheit eures Willens ganz bewusst entscheidet, jeden Augenblick 

eures Lebens, euch den dunklen Weltenmächten zu entziehen und euch der wahren Liebe und dem 

Licht in euch zuzuwenden. 

Ich schenke euch, mit Gabriel und dem Sohn in der Einheit, alles, was ihr braucht, um neu gelebtes und 

bewusstes Leben aus Liebe auf Erden zu verwirklichen. Als Helfer und Diener des Lichtes und der 

wahren Gottesliebe stehen wir und viele Engel euch zur Verfügung. Ruft uns allezeit und macht dies 

zu eurer neuen Gewohnheit, und das Licht und die Liebe werden den Sieg davontragen, der alles Alte 

aufhebt und dem Neuen, einer Neuen Zeit, auf Erden zum Durchbruch verhilft. Amen. 

 

Eure Mutter Maria mit dem Sohn und vielen lichten Helfern. Amen. Amen. Amen. 15.9.2022 

 

Den Silberfaden der Menschen an Mich anbinden 

Meine innig geliebten Kinder, viele Menschen sind sich ihres Silberfadens, mit dem sie an Mich 

angebunden sind, nicht bewusst. Sie begegnen euch, indem ihr sie trefft, indem ihr an sie denkt, indem 

ihr gedanklich mit ihnen verbunden seid. 

Übergebet ihr nun Mir diese Menschen und deren Angelegenheiten, die euch begegnen, wird dieser 

Silberfaden angebunden an Mich, ihren Schöpfer und liebenden Gott und Vater. 

So webt ihr ihnen ihr Seelenkleid, in jedem Augenblick, in dem ihr sie Mir übergebt. Seid euch dessen 

bewusst, dass dies ein Liebesdienst ist, den ihr in aller Stille vollbringt, ohne viel Aufhebens. Doch weit 

mehr geschieht auf seelisch-geistiger Ebene, als ihr euch vorstellen könnt. 

So seid allezeit achtsam und wachsam, was an euch herantritt in eurem Denken und Fühlen, und 

übergebt alles Mir, und überlasst alles weitere Mir. So kann Ich in aller Stille einkehren in die Seelen-

Geistherzen der Menschen, weil Meine Kinder auf Erden die Seelengewänder weben für Meine Kinder, 

die der Verbindung zu Mir bedürfen. 

Haltet euch raus aus allem weiteren, und so überlasst ihr es Mir, denn Ich weiß, was die 

Menschenherzen bedürfen. Gehet immer euren Impulsen nach, die Ich euch schenke, und seid euch 

zu 100 % sicher, dass alles aus Mir stammt, was eure Herzen bewegt. So wisst ihr immer, wann euer 

Handeln angebracht ist und wann ihr die Seelengewänder zu weben habt. So erleben die Menschen 

Mich auch als lebendigen Gott, weil ihre Herzensrufe erhört werden durch euch aus Mir. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendig in euch. Amen. Amen. Amen. 16.9.2022 

 

Das Licht in die Welt strahlen ist eure Aufgabe 

Diese Erde ist Erlösungsort und ein Ort, der euch zur Freude geschenkt ist. Mensch-Sein im göttlichen 

Dienst verändert alles und lässt euch so leben, dass ihr allezeit mit Mir verbunden seid. Ich habe euch 
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die Überwinderkrone geschenkt und doch seid ihr gefordert in dieser Welt, Meinen Willen zu 

erkennen. 

Lasset euch fallen in Meine Geborgenheit, die euch von innen heraus erfüllt und das tun lässt, was gut 

ist. Wertet nicht mehr, sondern lasset geschehen, somit kann Ich alles lenken und leiten. Ihr spürt es 

in euch, wo noch Schranken sind in euch und es euch schwerfällt einfach weiterzugeben. 

Jeder Mensch hat da seine Vorstellungen, die ihn einbinden und nicht mehr frei sein lassen. Würde die 

ganze Menschheit alles Weltengeschehen Mir überlassen, egal wie es auch immer entstanden ist, 

könnte im Selbsterkenntnisprozess schnell Heilung wachsen. Die Herzen erheben sich zu Mir und jeder 

spürt es in sich, wohin er sich gerichtet hat, welchem Gott er gedient hat. 

Meine Kinder haben die Aufgabe, das Licht hinaus zu strahlen in die Welt, damit immer mehr 

Selbsterkenntnis in den Menschen geschehen kann und Heilung sich überall breit macht auf eine 

Weise, wie es sich die Menschen noch nicht vorstellen können. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der das Licht durch euch hindurchstrahlen lässt. Amen. Amen. 

Amen. 17.9.2022 

 

Euer Sehnen nach Geborgenheit 

Wo Meine Kinder sich immer auch aufhalten, da geschieht Großes im Geistigen, das ihnen nicht 

bewusst ist. Manches Mal lasse Ich sie ein wenig davon erkennen, doch ihr Vertrauen in Mich, den 

lebendigen Gott ist es, das sie führt und leitet. Alles geschieht ganz unmerklich für die Welt und 

unscheinbar für die Menschen. Doch alles, was da aufgewirbelt wird durch die Anwesenheit Meiner 

Kinder, will in die Ordnung finden, in Meine Ordnung finden. Und weil Meine Kinder Mich kennen und 

Mir vertrauen in allem, was ihnen begegnet, geschieht alles im Stillen und Leisen. 

So seid euch allezeit sicher, Meine innig geliebten Kinder, dass alles, was ihr erlebt, seinen Sinn und 

seine Bedeutung hat, auch wenn es euch nicht so vorkommt. Seid ihr allezeit in Mir geborgen, dann 

zieht ihr all die Wesen, die um euch herum sich aufhalten, in diese Geborgenheit hinein. Ihren Zustand, 

den spürt ihr an euch und eure Suche nach Geborgenheit ist ihre Suche, die sie nur in euch ausdrücken 

können über eure Befindlichkeiten. 

So seid ihr Meine Miterlöserkinder, weil ihr die Welt erlöst von allem, was die Menschen belastet, nicht 

weil ihr darunter leidet, sondern allem, was in euch geschieht, die Bedeutung beimesst, die sie in Mir 

hat. 

Alleine euer Glaube und euer Vertrauen sind es, nicht euer Wissen, das sich gerne in den Vordergrund 

drängen will. So bleiben Meine Kinder in der stillen Demut ihres Dienens auf Erden in aller Stille und 

unmerklich vor der großen Welt. Was sie bewirken in aller Stille, ist jedoch nicht mit Weltenmaß zu 

bezeichnen. Mein Segen ruht auf allem, was Meine Kinder, die mit Mir ihren Seelenauftrag auf Erden 

ausführen, berührt. Was euer Herz berührt, das berührt Mein Herz, und was ihr an Mein Herz bindet, 

das erlangt wahre Erlösung und Befreiung, erlangt wahre Geborgenheit in Mir. 

So wisset, das Sehnen eurer Herzen nach Geborgenheit ist euer Auftrag auf Erden, diesem Sehnen in 

euch Raum und Ausdruck zu geben, damit Ich es erfüllen kann. Eure Heimat in Mir, die kann euch 
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niemand nehmen, sie ist euch sicher, wie das Amen in der Kirche, jedoch Mein Amen, das Meinen 

Segen bedeutet, der euch allezeit gewiss ist. Amen. 

Euer VATER, der seinen Kindern auf Erden alle Herzenssehnsucht nach Geborgenheit erfüllt. Amen. 

Amen. Amen. 17.9.2022 

 

In beiden Welten zu Hause sein und das Licht in die Materie bringen 

Meine Kinder kennen den Weg. Sie kennen den Weg in die Materie und sind ihn gegangen über viele 

Erdenzeiten hinweg und noch mehr. Sie kennen den Weg, und weil sie ihn kennen, kennen sie auch 

den Rückweg zurück in Mein VATERHERZ. 

Der Gang in die Materie war das größte Opfer, das Meine Kinder freiwillig gebracht haben, damit Licht 

hineinkomme in die Materie, die als Auffangstätte für alles Gefallene dient, damit es keinen Fall in die 

Unendlichkeit der Tiefe gibt. So dient die Erde als Auffangstätte. Und alles was Erde ist, ist auch in 

euren Körpern vorhanden, ist in allen Meinen Kindern zur Realität der Wirkungen geworden. 

Doch in ihrem Inneren, da spüren sie, dass es noch mehr gibt und Welten, nach denen sie sich sehnen, 

damit es wird, wie es war im Anfang. Aller Anfang der Schöpfung, Meine Kindschöpfung, ist in Meinen 

Kindern vorhanden und sie spüren das Ziehen, das Sehnen dorthin. Doch wie ihre Heimat im Licht sie 

zieht, so darf auch die Materie an ihnen zerren, damit sie erhalten bleiben kann. Und dann stehen 

Meine Kinder in der Feuerprobe ihres Daseins auf Erden. Wollen sie in ihrem Sehnen weg von dieser 

Erde und zurück ins Licht, oder sind sie bereit, die Erde und damit die Materie und ihre materiellen 

Körper ganz und gar anzunehmen, damit sie Mein Licht in die Materie bringen können? 

Dies ist ihr Auftrag: Das Licht in die Materie zu bringen und alle Materie zu durchlichten, indem sie sich 

erinnern, was ihr Erdenauftrag bedeutet. Was eurem Verstand unmöglich erscheint, ist für euer 

Bewusstsein möglich: gleichzeitig in beiden Welten zu Hause zu sein. So erneuert ihr eure Sinne, die 

Sinne eurer Seelen und die Sinne eurer Körperlichkeit, der Erde, und damit der Materie. Alles kann in 

euch in die Einheit finden, und ist dieses geschehen, dann habt ihr Himmel und Erde in euch vereint 

und Ich kann sichtbar mitten unter euch sein, nicht nur für Meine Kinder, die Mich kennen, sondern 

auch für jene Kinder, die im Fall den Zugang zu Mir verloren haben, weil er ihnen verwehrt wurde. 

So stehen Meine Kinder auf Erden in ihrem Auftrag: Mein Reich den Menschen aufzutragen durch ihr 

Dasein, durch ihr Sein in Mir. Nicht die Worte, nicht die Überzeugungsarbeit, die ihr mit dem Verstand 

leisten wollt, ist das Wesentliche, sondern euer bewusstes Sein in Mir. Ist Mein Reich in euch lebendig 

geworden, und Mein Reich ist nicht von dieser Welt, dann verkörpert ihr euer wahres Wesen aus Mir, 

das in euch aller Ursprung ist. 

So erinnert euch, Meine innig geliebten Kinder, dass Ich bei denen, die Mich lieben, mit ihrem ganzen 

Herzen und ihrem ganzen Gemüt, alles zum Guten führe. Und alles bedeutet ALLES. Mein Sein in euch 

zieht alles an und lässt lebendig werden, was Mein Leben in allem ist. 

So seid allezeit zuversichtlich und entscheidet euch in jedem Augenblick, euch eurer Herkunft bewusst 

zu werden, bewusst werden zu wollen, ohne es herbeizwingen zu wollen. Eure Bereitschaft, die 

Bereitschaft eurer Herzen, sendet alle Signale und Schwingungen aus, die herbeiziehen und sichtbar 

machen, wie es war im Anfang. Eure Bereitschaft ist alles und den Rest überlasst Mir. Amen. 
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Dies sagt euch euer VATER, der mit euch alles durchlichten will, zuerst in euch und eurem Leben und 

dann in allem was ist. Amen. Amen. Amen. 18.9.2022 

 

Meine Macht im Zepter in euch 

Meine Kinder, Ich liebe und lebe in euch. Das sei euch allezeit gewiss. Und Ich lebe unendlich, so wie 

auch ihr unendlich lebt und lieben könnt, wie Ich. Dies ist eure höchste Gabe, die Ich euch überlassen 

habe, damit zu wirken. Wie ihr es macht, ist eure Freiheit. 

Will ein Menschenkind auf Erden glücklich sein und leben und lieben im Glück, in der Glückseligkeit, 

dann kann es dies nur, wenn es Mich in seinem Inneren entdeckt hat und mit Mir sein Leben gestaltet, 

wie Ich es euch zu schenken habe. 

Ich habe euch das Zepter Meiner Liebe übergeben und ihr dürft wirken damit, dürft alles betauen aus 

Meiner Präsenz. Doch Ich bin nicht außerhalb von euch und Ich bin kein anderes Wesen, als ihr es in 

euch habt. Ich bin nicht getrennt von euch, sondern in euch aller Grundstock. So erkennt, Meine innig 

geliebten Kinder, dass Ich mit euch eine Einheit bin, wenn ihr es annehmt. Und aus dieser Einheit 

entsteht Mein Friedensreich, erst in euch und dann um euch und auf Erden. 

Seid euch dessen allezeit bewusst und lebt mit Mir in euch euer Leben und lasst euch inspirieren von 

Mir in euch. Ich in euch und ihr in Mir, das ist die Schöpfung Meiner Liebe, Meine Kindschöpfung. Ihr 

versteht es oft noch nicht wirklich, dass diese Einheit gelebtes Leben sein kann, gelebtes Leben in der 

Einheit von Schöpfer und Geschöpf. Euer Verstand kann es oft nicht fassen, welch großes Geschehen 

auf Erden in Mir sich vollenden kann. 

Da habt ihr allezeit die Wahl, die freie Wahl, euch Mir in euch zuzuwenden und mit Mir und aus Mir, 

aus Mir in euch selbst, ein Paradies zu erschaffen in eurem Leben und dem Leben derer, die Ich euch 

anvertraut habe. Ich in euch und ihr in Mir, Ich in den Menschen, die euch gegeben sind und Ich in 

euch, das ist die Einheit, in der ihr Menschen auf Erden alles erschaffen könnt, was Meine Liebe zu 

geben hat. Und Meine Liebe ist grenzenlos, sie kennt kein Ende, nur den Anfang in eurer Bewusstheit, 

dass es so ist. 

So seid euch allezeit sicher und öffnet euch in aller Freiheit all den Schönheiten, die Ich in euch bin und 

die ihr in Mir sichtbar werden lassen könnt. Ich habe euch das Zepter Meiner Liebe in die Hand gegeben 

und ihr könnt damit erschaffen, was euch Menschen glücklich leben lässt auf Erden. Alles ist gesegnet, 

was ihr mit Meinem Zepter und aus Meinem Zepter erschafft. Es lässt euch erkennen, dass ihr 

Schöpferkinder sein könnt, wie Ich es bin. Alle Schöpfungsinstrumente sind euch in Meinem Zepter 

übergeben und ihr könnt sie anwenden, wie Ich sie euch geschenkt habe, oder aus dem Eigenen es 

euch nahegebracht werden will auf dieser Welt, die Mein Reich und Mein Zepter nicht kennen will. 

Mein Reich ist nicht von dieser Welt. Erkennet, Meine innig geliebten Kinder, was ich euch damit sagen 

will und gesagt habe, als Ich auf Erden euch wahres Liebesleben aus Meinem Herzen vorgelebt habe 

als Jesus, der einfache Mensch, der sich in allem hinten angestellt hat und nicht auf den Thron gesetzt 

hat, den die Welt Mir angeboten hat. So sollt auch ihr euch nicht auf einen Thron setzen lassen von 

der Welt, die euch lockt und alle Verlockungen kennt, mit denen sie gekonnt spielen kann, damit diese 

Welt im Dunklen bleiben kann. 
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So bleibet allezeit demütig, wie Ich es euch vorgelebt habe. Kein Mensch nenne mich gut, so habe Ich 

euch gelehrt, allein der VATER im Himmel ist es. Und wenn ihr erkennt, dass alle Größe eurer Macht 

im demütigen Dienen liegt, dem Dienen aus der Freude, die Ich an euch Kindern habe, dann könnt ihr 

wahre Macht aus Mir und die Weltenmacht unterscheiden. 

Das Zepter Meiner Liebe habt ihr in euch. Und lernt ihr damit umzugehen, in all eurem Denken, in all 

eurem Fühlen, in all eurem Reden und Tun, dann könnt ihr Mein Wesen in euch erfahren und in Mir 

und aus Mir eine Welt des Friedens und der Liebe und Freude erschaffen, denn ihr seid Meine Kinder 

und Meine Erben. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott, in euch das Zepter führend. Amen. Amen. Amen. 20.09.2022 

 

Eure Verbindung mit Mir trägt euch 

Meine Liebe und Mein Wesen in euch, trägt euch über alles Weltliche hinweg, das die Menschenherzen 

belastet. Deshalb, Meine innig geliebten Kinder, ist es wichtig, euch immer mit Mir zu verbinden, euch 

auf Mich einzulassen an jedem neuen Tag. 

Dies kann nur geschehen, wenn ihr euch die Zeit nehmt, die in Meinen Händen liegt, wenn ihr euch 

Mir zuwendet. Dann kann Ich euch den Überblick schenken und euch des Weltendenkens und aller 

Nöte entheben. Mut und Zuversicht kann in euch einkehren, wenn ihr Mir eure Zeit schenkt, die euch 

gegeben ist, um die Verbindung mit Mir anzustreben und die Folgen daraus zu erkennen zu eurer 

Freude. 

Ein lebendiger Gott, das wisst ihr, dass Ich bin. Doch wo darf Ich in euch lebendig sein? Schnell hat die 

Welt mit ihrem Streben euch eingefangen und ihr tut euch schwer, die Verbindung mit Mir darin zu 

halten. 

Seid deshalb allezeit achtsam und wachsam und hegt und pflegt ständig die Verbindung mit Mir. Es 

liegt in eurer Hand, in eurem Entscheiden, ob die Tür zu Mir und damit die Verbindung zu Mir in euch, 

geöffnet ist oder verschlossen. Die Welt will gerne, dass ihr Meine Macht in euch zur Verfügung steht, 

deshalb tut sie alles, damit die Türe verschlossen bleibt oder schnell wieder verschlossen wird, damit 

die Verbindung zu Mir in euch gekappt ist. 

Deshalb erinnere Ich euch immer wieder und mit aller Geduld und Anerkennung eurer Freiheit, 

achtsam und wachsam zu sein. Meine Jünger schliefen im Garten Gethsemane, während Ich gerungen 

habe mit Mir, mit dem VATER in Mir in Verbindung zu bleiben. So ist es auch heute immer wieder im 

Kleinen mit euch. Schlaft ihr wie Meine Jünger, oder ringt ihr um Meinen Weg in euch? Amen. 

Dies sagt euch euer VATER in großer Liebe. Amen. Amen. Amen. 21.9.2022 

 

Sieg der Umwandlung 

Alles kommt auf den Tisch und deshalb ist es eure Aufgabe, auf eure Gedanken und Worte zu achten. 

Achtet darauf, dass ihr euch nirgends hineinziehen lasst, was sich im Außen bewegt. Die Menschen 
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wissen nicht mehr, was sie glauben sollen und sind noch mehr dem Kritikgeist verfallen. Überall wird 

kritisiert und was ist noch gut? 

Welche Seite wollt ihr stärken? Wenn ihr sofort alles Mir übergeben könnt, seid ihr beschützt und eure 

Gedankengänge werden sofort unterbrochen. Danket für den gelebten Augenblick, der alles in sich 

trägt und euch die Wege gehen lässt, wie ihr euch entscheidet. 

Es kann alles ganz einfach sein, wenn ihr eure alten und gewohnten Denkweisen erkennt und sofort 

um Hilfe bittet, damit die Hl. Geisteskraft euch die Gnaden schenkt, die ihr braucht, und dann den Sieg 

der Umwandlung in euch erlebt. 

Erkennet den Segen aus allen Situationen, denn jeder richtet sich jetzt selbst. 

Es geht darum, wie ihr denkt und im göttlichen Sein alles auflösen lasst, damit die göttliche Liebe alles 

heim liebt. Ihr seid Wissende und habt die Wahl. Zeigt, was ihr in Meiner Lebensschule gelernt habt, 

und euer Licht wird sich schneller ausbreiten zu eurem Wohl und dem Wohle aller. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch neu erwecken will. Amen. Amen. Amen. 23.9.2022 

 

In euch will Ich ganz erkannt werden 

„Morgenstund hat Gold im Mund!“, so sagt euer Volksmund. Wie wahr diese Aussage ist, können nur 

Meine Kinder erleben, die sich morgens wie abends mit Mir verbinden und Mir alles abgeben, was sie 

umgibt. Dann kann Ich nachts in euren Seelen wirken und euch die Verbindung zu Mir, zu eurer 

Urheimat hegen und pflegen, euch erinnern, wenn euer Verstand zur Ruhe gelegt ist. 

Dies, Meine Kinder, könnt ihr erleben, wenn ihr es wollt, denn alles hängt von eurer Orientierung ab. 

Und da hat die Welt genug Möglichkeiten, euch davon abzuhalten. Doch Meinen Kindern lässt es keine 

Ruhe, bis sie Mich in sich ganz gefunden haben und diese Verbindung hegen und pflegen. Dann machen 

sie es wie Ich, denn Ich hege und pflege diese Verbindung in euch, ohne dass ihr es merkt. Doch eure 

Aufmerksamkeit ist ausschlaggebend, wohin ihr euch wendet. 

So steht ihr in der Schule des Lebens und seid immer in den beiden Welten, Meiner Welt und der Welt 

der Nöte auf Erden eingebunden. So steht ihr im Kreuzfeuer und Meine Liebe und Mein Licht lassen 

euch den Halt finden in Mir und damit auch auf Erden. 

Diese Erde ist euch geschenkt, damit ihr lernt, wie es in eurem Inneren aussieht, und die Erde spiegelt 

euch alles zurück, was in euch vorgeht. Mutter Erde ist ein lebendiger Organismus, der alles ausdrückt, 

was in euch Menschen vorgeht, wie es in euch Menschen aussieht in eurer Orientierung. Schaut also 

auf Mutter Erde, was ihr dort vorfindet, und sucht nach eurem Anteil, den ihr daran habt an dem, was 

euch nicht gefällt. So kommt eure Reinigungsarbeit an euch selbst Mutter Erde und damit allen 

Menschen und Lebewesen auf Erden zugute, sowohl den sichtbaren wie den unsichtbaren. 

Den Blick aus Meinen Augen will Ich euch schenken, doch dazu bedarf es des völligen Loslassens aller 

Muster und Strukturen, die in euch vorhanden sind, euch ganz Mir hingegeben. Nichts mehr zu sein 

und nichts mehr sein zu wollen, nur in Mir geborgen und Mich machen lassen, das ist Meine Zeit, in 

der Ich in euch wirken kann. Und wenn ihr aufmerksam seid, dann erkennt ihr, was sich alles in euch 

befindet, wenn ihr zur Ruhe zu kommen euch entschließt. 
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Bittet darum und es wird euch geschenkt. Bleibt ihr beharrlich dran, dann werdet ihr es immer tiefer 

erleben und erfahren, was Ich in euch bin und was die Welt in euch ist und anrichten will. Alles hängt 

an eurer Entscheidung und an eurer Orientierung. 

Ich bin das Licht in euch und Ich bin die Wahrheit in euch. Den Weg dorthin hat euch der Sohn, der 

Erstgeborene in der Einheit, aufgezeigt und gebahnt, weil Ich ihn ihm vorgelebt habe. Alle Wege sind 

gebahnt und alle Erfahrungen mit Mir sind euch geschenkt und im Lichtkometen gespeichert. Der 

Lichtkomet sendet unaufhörlich und die offenen Herzen, die sich nach Mir ausrichten, können alles 

empfangen, wenn euer Bestreben und eure Orientierung nach Mir sich richtet. 

Ich bin in euch, und Ich bin alle Tage bis ans Ende der Welt bei euch und in euch, der Welt, die nach 

Mir sich sehnt. Dann kommt Mein Reich in euch zum Tragen im vollen Ausmaß, das ihr euch noch nicht 

vorstellen könnt, das euch aber erreicht, wenn ihr ganz leer werdet in euch und euch allezeit nach Mir 

ausrichtet und Mich in euch sucht. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der sich nach seinen Kindern sehnt, von ihnen erkannt zu werden in sich. 

Amen. Amen. Amen. 24.9.2022 

 

Wenn euch Kraft entzogen werden kann, nährt ihr die Welt 

Alles will im Leben geklärt werden, damit es heilen kann. Nehmt euch ernst mit euren 

Wahrnehmungen und Impulsen, denn ihr habt euch ganz bewusst diesen Platz, diese Familien 

ausgesucht. Es gibt keine Zufälle, alles sind geführte Situationen. 

Es gilt, alte und übernommene Strukturen zu erkennen und loszulassen. Seid ehrlich zu euch selber, 

denn euer wahres Wesen möchte sich zeigen und mit euch den Weg gehen. 

Es ist Zeit, alle eure Räume zu durchstöbern und zu erkennen, wo ihr noch Herberge bietet für andere, 

die euch dann auch einnehmen wollen. Ihr seid immer in dem inneren Kampf mit euch selber und dem, 

was da noch regieren will. 

Nehmt wieder eure Macht in die eigenen Hände und überlasst sie nicht anderen, die dann eure 

Energien ausnutzen. Zu sich selber stehen, mit dem was sich da zeigt, ist der ernste und göttliche Weg, 

der jetzt gefordert ist. 

Wenn Meine Lichtkinder wieder ganz zu sich gefunden haben, geht den anderen ein Licht auf und sie 

erkennen, was sie tun. Solange noch auf irgendeine Art und Weise euch Kraft entzogen werden kann, 

nährt ihr die Welt und nicht das Göttliche. 

Äußerste Aufmerksamkeit ist geboten, damit ihr die große Weltenwende bringen könnt, auf die Natur 

und Kreatur warten. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch ‚ganz‘ braucht. Amen. Amen. Amen. 25.9.2022 
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In Meinem Herzen zu Hause sein 

Meine innig geliebten Kinder, wenn ihr einmal ganz verstanden habt, was es heißt, in Meinem Herzen 

Zu Hause zu sein, dann ist euch auf Erden alles möglich, dann erhebt ihr die ganze Erde in Mein 

VATERHERZ. So, Meine innig geliebten Kinder, erlebt ihr alle Fülle in Mir und die Fülle des Lebens ist 

euch gegenwärtig und damit auf Erden. 

In Meinem VATERHERZEN seid ihr geborgen und behütet, und dies ist kein Traum und keine Träumerei, 

es ist eure Grundlage des Lebens, des Daseins aus Mir. Verstehet, dass dies nur für euren Verstand 

noch ungewohnt ist zu begreifen, doch jedem Kind, das Mich mit dem Herzen sucht, mit reinem Herzen 

und aus reinen Motiven, lasse Ich es erleben, kann es erleben, weil es Mich ehrlich und wahrhaftig 

sucht in allen Begebenheiten des Lebens. 

Verstehet, ihr Kinder Meiner Liebe, dass alles durch euch sich bewegt, durch euch gewandelt wird, weil 

es durch Mein Herz in euch geht. Und seid ihr in Meinem Herzen geborgen und euch Meiner 

Anwesenheit in eurem Herzen bewusst, die eine Einheit geworden sind, dann geschieht das Große, 

das ihr euch so sehr ersehnt in euren Herzen. Dann seht ihr mit Meinen Augen der Liebe und fühlt mit 

Meinem Herzen, weil ihr die Einheit in Mir und mit Mir erlebt. 

Alles ist Gnade, Gnade aus Meinem VATERHERZEN, das in euch schlägt, auch wenn euer Verstand euch 

anderes nahebringen will. Euer Herz, das Mein Herz ist, kennt euren Weg, kennt alle eure Erdenwege 

und all die Schätze, die ihr euch darin bis heute erworben habt. Sie haben den wahren Goldeswert, 

den Goldwert Meiner Liebe und sie stehen euch allezeit zur Verfügung, in jedem Augenblick eures 

Lebens, den ihr euch Meines Wesens in euch bewusst seid. 

So steht ihr in der Schule des Lebens, die euch alles nahebringt, was eure Seelen in sich entfalten 

wollen. Amen. 

Euer VATER, das liebende Herz in euch. Amen. Amen. Amen. 25.9.2022 

 

Bereit sein zur Neuwerdung in allen Bereichen 

Alles ist im Wandel und ihr Meine Kinder spürt es an euch, wie ihr durch die Verbundenheit mit Mir 

eine neue Lebensqualität findet. Ihr versteht es, jeden Augenblick mit Mir zu sein, Mich als euren 

ersten Berater und Ansprechpartner zu haben. 

Ihr seid nicht da, alles zu bewerten, sondern alles weiterzugeben unter Mein Kreuz, wo alles Erlösung 

und Befreiung gefunden hat. Wer wirklich glauben kann, dass alles, was in Unliebe geschehen ist, durch 

Mein Blutvergießen auf Golgatha erlöst und befreit ist, findet Frieden auf dieser Erde. 

Nichts mehr soll euch belasten, weil das Licht in euch und um euch herum alles dahin führt, wo es 

hingehört. So kommt es immer auf euch an, wie ihr mit den Situationen umgeht, ob ihr aus alten 

negativen Erfahrungen oder aus dem lichtvollen Geist, der euch umgibt, euch leiten lasst. 

Achtet auf euch und euer Denken, damit es in jedem Augenblick erneuert werden kann. Lobet und 

danket für den Sieg der Neuwerdung in allen Bereichen, sodass alles Alte abfallen kann. Höret immer 

in euch und lasset euch beschenken, lasset euch schenken die Geborgenheit, die Leichtigkeit des Seins, 

die Freude im täglichen Sein und danket. Amen. 
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Diese Worte sagt euch euer VATER, der mit euch sein will in jedem Augenblick. Amen. Amen. Amen. 

26.9.2022 

 

Ruhen in Mir 

Zur Ruhe kommen in Mir könnt ihr nur erspüren. Dann, wenn ihr bereit seid alles zu erspüren, merkt 

ihr erst, woher eure Unruhe kommt. Es ist eine großartige Leistung auf Erden und doch das 

Wesentliche eures Seins, in eurem Kopf zur Ruhe zu kommen. Dort werden die Schlachten geschlagen, 

in denen ihr euch innerlich befindet, wofür und wogegen auch immer. Alles findet in eurem Kopf statt. 

Deshalb gebt euch Mir hin, Meine innig geliebten Kinder, und ihr spürt es in eurem Körper, wenn euer 

Kopf leer geworden ist und ganz stille geworden in Mir. Ich bin alles und ihr könnt alles nur erspüren, 

wenn eure eingeschränkte und fokussierte Wahrnehmung erkannt und losgelassen wird von euch. 

Dann könnt ihr die Weite spüren in der Ich wirke und nur wirken kann für euch, wenn ihr alles loslassen 

könnt, was bisher euch so beschäftigt hat. 

Sein in Mir. Das ist euer Schlüssel, der euch geschenkt ist, um Mein Reich zu erleben, das nicht von 

dieser Welt ist. Diese Welt ist in Aufruhr, in Hektik und ständigen Anforderungen eingebettet, in der 

ihr zu einem Rad im großen Getriebe geworden seid, ohne euch Meines Wesens in euch bewusst zu 

sein. 

Seid ihr in Mir zur Ruhe gekommen in eurem Kopf, könnt ihr die Geborgenheit in Mir spüren. Sie ist 

euch zur Gewissheit geworden und sie kann euch erhalten bleiben, auch wenn ihr in dieser Welt eure 

Anforderungen erlebt und euch mit Mir ihnen stellt. Dann seid nicht mehr ihr es, die wirken und 

handeln, dann bin Ich es und kann durch euch das Neue auf die Erde bringen, weil ihr es Mir erlaubt. 

Dann kann Meine Geborgenheit und Meine Liebe in alles einfließen, nicht weil ihr es wollt, sondern 

weil Ich in euch wirke. Alle Kontrolle und alles Wollen haben dann in euch ein Ende und Ich bin in euch 

aktiv. 

So werdet ihr in der Ruhe sein und in der Geborgenheit in jedem Augenblick und doch in der Welt 

stehen und eure Aufgaben, die das Leben euch stellt, aus Mir erfüllen. Erfüllt von Mir, erfüllt ihr auch 

die Welt, ganz unmerklich und fein und für euren Verstand nicht fassbar. Vertrauen wird somit zu 

eurem neuen Begleiter, der euch die Welt auf neue Weise aufblättert. Dann hat alles Müssen ein Ende 

gefunden und die Liebe und Mein Sein in euch sind euer Antrieb. 

So lasset diese Worte wirken in euch und gebt euch hin, der Ruhe und Weite Meines Raumes, in dem 

alles sich fügt auf eine Weise, wie ihr es noch nicht kennt. Amen. Amen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, Versorger und noch viel mehr als ihr euch vorstellen könnt. Amen. Amen. 

Amen. 26.9.2022 

 

Zeitenwende: In euch und euren Ahnen heilen, was aufblinkt 

Alles, was euch jetzt noch bewusst wird aus diesem und vielen anderen Leben, darf geklärt werden in 

der Weise, dass ihr nicht urteilt und bewertet, sondern alles Mir unters Kreuz legt. 
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Ihr habt noch nicht den Überblick, dürft aber in euch viel Verständnis und Liebe aufbringen für alles, 

was ihr entdecken dürft. Wer die Erlösergnade in sich leben kann, weiß, dass nur diese Situationen 

aufblinken, die nach Liebe schreien und ihr Trost spenden dürft. 

Lasset allen in eurer Ahnenlinie, die euch in irgendeiner Weise erscheinen, wissen, dass sie nicht alleine 

sind, schickt ihnen alle Engel, die zuständig sind, und dass es einen lebendigen Gott gibt, der keine 

Schuld kennt. Menschen haben sich untereinander schuldig gemacht und Meinen Namen benutzt für 

ihre Zwecke. 

Jeder Mensch kommt mit dem in Berührung, was er in sich heilen darf. Bisher wurde alles nach außen 

agiert, Menschen haben sich ausgetobt in ihrer Lebensart und nun kommt alles auf den Tisch, sodass 

sich keiner mehr verstecken kann. 

Das Licht ist erhalten geblieben, obwohl die Dunkelheit alles beherrschte. Und nun wird der Sieg des 

Lichtes alles zum Einsturz bringen und alles bereinigen. Freuet euch auf diese neue Zeitenwende! 

Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch neu aufleben lässt. Amen. Amen. Amen. 28.9.2022 

 

Sieg der wahren Herzensfreude 

Mein Reich ist ein Reich der Freude, der wahren Herzensfreude. Und wann immer ihr in dieser reinen 

Herzensfreude seid, dann bin Ich ganz lebendig in euch, dann könnt ihr Meine Impulse von euren 

eigenen unterscheiden. Dann habt ihr keine Sehnsucht mehr nach den eigenen Impulsen, die nicht aus 

der einen Herzensfreude kommen. So wisst ihr, wie ihr Mich lebendig erfahren könnt und aus Mir 

leben. 

Satan, der Eigenwille, er sitzt tief in jedem Menschen eingegraben und wirkt aus dem Untergrund, wo 

er an euer Eigenes andocken kann und euch im Kreise führen. Diese Welt, wie ihr sie in Unliebe erlebt, 

sie ist daraus entstanden. Und so habt ihr die Wahl, euch eurem Eigenen zu widmen, das nichts von 

wahrer Herzensfreude kennt oder euch der wahren Herzensfreude zuzuwenden. 

Die Welt kann euch einfangen mit all den Nachrichten, mit all den Ereignissen auf dieser Welt, die euch 

in die Unliebe hineinziehen will, in die Angst und in die Ungerechtigkeit nach Menschendenken. Und 

wenn ihr euch da für die wahre Herzensfreude entscheidet, darum bittet alle Helfer im Geistigen, die 

euch dafür zur Verfügung stehen, dann fällt es euch leicht, euch für die wahre Herzensfreude zu 

entscheiden und in ihr zu bleiben. Dann erfahrt ihr die Hilfe für eure Achtsamkeit, zu erkennen, wo ihr 

aus dieser Meiner Freude gezogen werden wollt. 

Es hängt viel mehr an euch und eurem Hinwenden, als ihr euch vorstellen könnt, als euer Verstand es 

erfassen kann. Doch im Geistigen ist alles sichtbar, ist alles wirksam, wohin ihr euch wendet. So gehet 

immer wieder den Weg in die Erforschung eures Inneren, gehet den Weg in die Stille in euch, gehet 

den Weg in die Stille und holt euch alle Hilfen dazu, die euch stille werden lassen und euch das Tor zu 

Meinem VATERHERZEN erschließen. 

Sieg der wahren Herzensfreude, er findet in euch statt, in Mir in euch, wo Ich in euch und ihr in Mir 

eins seid, weil ihr euch dafür öffnet und immer wieder entscheidet dafür. Amen. 
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Dies sagt euch euer VATER, der seine Kinder braucht, damit es Friede auf Erden werden kann, Friede 

in euch, in euren Körpern, in eurem Geist, der euch auf Erden leitet. Amen. Amen. Amen. 29.9.2022  

 

Bereit sein zur wahren Herzensfreude 

Die wahre Herzensfreude ist in euch umkämpft, Meine innig geliebten Kinder. Deshalb suchet und 

ringet darum, dass sie euch erhalten bleibt, dass sie euch erreichen kann, weil ihr euch dafür 

entscheidet. 

Die wahre Herzensfreude aus Meinem UR-Herzen, sie beinhaltet alles, wonach eure Seelen sich sehnen 

hier auf Erden. Sie ist nicht mit materiellen Dingen und Annehmlichkeiten aufzuwiegen, nicht mit 

weltlichen Errungenschaften euch zu schenken, sie ist allein in eurem Dasein in Liebe, einer Liebe, die 

keine Bedingungen stellt, sondern einfach nur ist, zu finden. 

Deshalb suchet zuerst in euch die wahre Herzensfreude euch schenken zu lassen, dann könnt ihr mit 

Leichtigkeit und der wahren Herzensfreude euer Dasein genießen. Damit tragt ihr sie hinaus in die Welt 

und hinein in alles, was euch auf den Weg gestellt ist. 

So überlasset alles Streben Mir und seid einfach bereit zur wahren Herzensfreude. Amen. 

Euer VATER, der euch alles erschließen will, was Menschsein in Mir bedeutet. Amen. Amen. Amen. 

29.9.2022 

 

Das Mütterliche aus Maria 

Sucht ihr das Mütterliche, dann wendet euch an Mutter Maria. Ihr habe Ich alle Gnaden des Hl. Geistes 

anvertraut, sie euch zu schenken und eure Herzen zu befreien von allem Weltenmüll, der euch die 

wahre Herzensfreude nehmen will. Maria schenkt euch die Geborgenheit, damit ihr erkennt, was es 

loszulassen gilt an alten Überlieferungen, an alten Traditionen, an alten Verhaltensweisen, die euch in 

Fleisch und Blut übergegangen sind. 

Werden sie euch erkennbar, dann kann Meine Erlösergnade wirksam werden und ihr seid frei, alles 

UR-Göttliche in euch zu entdecken und euch danach zu richten. Macht euch keine Gedanken, denn 

wenn ihr sucht, werdet ihr finden wonach ihr sucht. Hört ihr auf zu suchen, und oft sucht ihr nach dem 

Falschen anstatt dem Wahren, dann kann Ich euch Erleuchtung schenken, weil alle alten 

Überzeugungen in euch kein Hindernis mehr darstellen. 

So sucht die wahre Herzensfreude, die in euch da ist, weil ihr loslassen könnt von allem Streben. Macht, 

was immer ihr macht, mit Liebe, denn Liebe kennt keine Gegensätze, sie löst sie auf. 

Und wenn euer Verstand rebelliert, dann seid ihr kurz davor, die Schwelle zu überschreiten, wenn ihr 

ihm keine Aufmerksamkeit schenkt, sondern der Liebe zur wahren Herzensfreude euch zuwendet. 

Wenn ihr aufgehört habt, verstehen zu wollen, hört ihr auch auf, recht haben zu wollen, und eine Welt 

des Friedens und der Freude ist entstanden. So kann Ich lebendig in euch wirken. Amen. 
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Euer VATER, lebendiges Gottesbewusstsein in euch, das ihr nur spüren könnt. Amen. Amen. Amen. 

29.9.2022 

 

Erntezeit auf Erden 

Ich bin ein ganz einfacher Gott, habe Ich euch doch nach Meinem Ebenbild erschaffen. Einfach und 

doch machtvoll in der Einfachheit des Seins. In Mir gibt es keine Hetze, in Mir gibt es Ruhe und 

Geborgenheit, in Mir gibt es die absolute Sicherheit, dass alles sich fügt, wie es für alle am besten ist. 

In Mir fügt sich das Leben ein in das große Ganze und Mein Wesen kann in allem erscheinen. 

So habe Ich euch auf die Erde gehen lassen, habe Ich euch diese wunderbare Erde geschenkt als 

Paradies. Jetzt ist Erntezeit und ihr Menschen dürft ernten, was ihr gesät habt. Manches muss euch 

auf drastische Weise vor Augen gehalten werden, damit ihr erkennt, was ihr aus Meinem Paradies 

gemacht habt, wo ihr euch hingebracht habt. 

Und da nehme sich keines Meiner Kinder, die ihr alle seid, heraus. Denn alles ist mit allem verbunden, 

und was ein jedes einzelne Kind in sich verwirklicht, verwirklicht sich in allen Kindern. Worauf ihr euch 

einlasst, das hat Auswirkungen in allem. Seid euch dessen allezeit bewusst. Jedes Wort, ja ein jeder 

Gedanke hat Kraft und beeinflusst alle anderen. 

Deshalb, Meine innig geliebten Kinder, seid achtsam und wachsam, was in euch vorgeht, was in euch 

geschieht, und damit in der Welt und den Menschen genährt wird. Ich habe Meine Kinder auf Erden, 

die sich Mir geweiht haben, die ihr Herz Mir geöffnet haben und die sich vorgenommen haben, auf 

Erden das neue Friedensreich anzurichten. Diese Kinder stehen im Kreuzfeuer, stehen im Mittelpunkt 

allen Geschehens, und was sie auf Erden in sich in die Reinheit, in die Wahrheit, in den Frieden und die 

Freude führen, das steht allen Menschen zur Verfügung. 

So wisset, ihr Kinder Meiner Liebe, die ihr bereit seid dies anzunehmen, dass Ich euch alle Gnaden 

durch Maria schenke, die euch in Meiner Liebe und aus Mir handeln lassen. Da reicht der kleinste 

Gedanke aus, große Wirkungen zu entfalten. Kommt er aus Mir, dann geschieht Heilung und Frieden, 

kommt er aus dem Weltengut der Gedanken, dann trägt er mit dazu bei, euch Menschen in 

Abhängigkeit, Unfreiheit und Not zu halten. 

Prüfet jeden Augenblick eure Gedanken und lasst sie euch durch Maria und den Sohn reinigen und 

heiligen, damit ihr euren Auftrag auf Erden in Freude ausführen könnt und Mein Neues Friedensreich 

auf Erden damit aufbaut. Denn was in euch geschieht, geschieht in allen und steht allen zur Verfügung. 

Je mehr ihr bei euch und in euch aufmerksam und wachsam seid im Wandeln, umso mehr können es 

die Menschen und die Mächtigen in Politik, Wirtschaft und den Religionen. 

Je weniger ihr Unterschiede macht, weil ihr alles in euch erneuert, umso mehr werden sie alle auf sich 

selbst gerichtet und erkennen, was in ihnen geschieht und wonach sie streben. Strebt ihr nach Mir, 

wie Ich euch zustrebe, euch allen zustrebe, so können sie es. Nehmt ihr Mich und Meine Impulse eures 

Herzens, in dem Ich wohne und thronen kann, ganz an, so können sie es. 

Deshalb schauet immer nach innen, schaut nach Mir in euch und unserer Verbindung, auch in den 

kleinsten Dingen des Lebens, und handelt aus Mir, so hat es große Auswirkungen in der Welt. 
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Ich habe euch angekündigt, dass das Chaos auf Erden auf das Höchste steigen wird und dass Meine 

Kinder, die ihre Herzen Mir hingeben haben, alles wenden können. Und so ist es. Deshalb erhebet eure 

Herzen zu Mir und seid ihr der Fels in der Brandung, den nichts und niemand stürzen kann, lasst Mich 

der Fels in euch sein. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der lebendige Gott in euch, in euren Herzen, und der Fels in euch. Amen. 

Amen. Amen. 30.9.2022 

 


